

Bundesweiter Vorlesetag am 20. November 2015

Auch 2015 beteiligte sich unsere Grundschule am Bundesweiten Vorlesetag und lud dazu „alte“ und „neue“ Vorleser ein.



Im Vorfeld ermöglichte eine Vielzahl angebotener Kinderbücher jedem Kind, sich je nach seinem Interesse in eine Vorlesegruppe einzuwählen.

Jeder Raum der Grundschule war an diesem Tag belegt.



Zum zweiten Mal waren Gisela Groß, Christiane Lemberg, Susanne Casper-Zielonka und Schulelternsprecher Andreas Hupel zu Gast.



Zum ersten Mal dabei waren

Corinna Bohn - Elternsprecherin der Klasse 2,
Thomas Wiegand - Erzieher in der Wohngruppe Unterkatz,
Birgit Molin - Pastorin und
Diana Marschall - Mutter einer Erstklässlerin.

Sie alle hatten jeweils ein Buch mitgebracht, das sie den interessierten Kindern vorlasen.

Der Einladung waren auch wieder alle Schulanfänger aus den Kindergärten Wahns, Unterkatz, Oepfershausen und Hümpfershausen mit ihren Erziehern gefolgt.



Für unsere "Großen" war es der letzte Vorlesetag in diesen Räumlichkeiten.

Alle anderen werden ganz bestimmt im kommenden Schuljahr wieder spannenden Geschichten folgen können.